

Forum des associations à Montendre, Fête du miel à Braud St-Louis les 8 et 9 septembre 2018

Les 8 et 9 septembre, nous étions, le samedi matin, au Forum des Associations à Montendre (17), et le dimanche après-midi, à la Fête du miel à Braud St-Louis (33).

Au cours de ces 2 manifestations, le soleil était au rendez-vous, et de nombreux visiteurs ont pu se délecter des prunes Quetsche Jaune de Létricourt et des Mirabelles de Nancy, données par Claude, de St Méard de Drone (24), ainsi que des pêches et des persecs de vigne, offerts par notre ami Michel du Fouilloux (17).

Ces 2 journées se sont déroulées sous le signe du partage et de la convivialité, et nous remercions les équipes organisatrices.

Lucile, Michel, Roland et Jean-Yves

